

Associated Press / AP – 08. Mai 2009 12:00

Inland

Schweizer Verband für Krisenkommunikation gegründet

4

Zürich (AP) Ende April ist in Zürich der erste Branchenverband für Krisenkommunikation und Reputationsmanagement gegründet worden. Der Schweizer Verband für Krisenkommunikation will die Qualität in der Krisenkommunikation anhand eines verbindlichen Kodexes langfristig sichern, wie es in einer Mitteilung vom Freitag heisst. Ebenso soll die Aus- und Weiterbildung gefördert und damit die Professionalisierung der Krisenkommunikation vorangetrieben werden. Unter den Gründern und Mitgliedern des Verbandes finden sich namhafte Krisenkommunikationsspezialisten wie **Roger Huber** (Präsident), Roland Binz, Simon Hubacher, Urs Peter Naef, Beatrice Tschanz, Peter Metzinger, Gaudenz Weber und weitere.

Ende

KW: Schweiz / Krisenkommunikation / Branchenverband

AU: ap/nn/e